

Teilnahmebedingungen für das Gewinnspiel auf Facebook und Instagram

1. Der Veranstalter des Gewinnspiels ist die Kohdent Roland Kohler Medizintechnik GmbH & Co. KG | Bodenseeallee 14-16, 78333 Stockach
2. Das Gewinnspiel startet am Dienstag 19.07.2022 um 11:00 Uhr (CET) und endet am Montag 25.07.2022 um 11:00 Uhr (CET).
3. Es wird folgender Gewinn unter allen teilnehmenden Usern verlost: 3x je eine JMK Private Luxury Kosmetikschere.
4. Die Teilnahme erfolgt über einen Kommentar zum entsprechenden Post.
5. Kommentare die herablassend, rufschädigend oder negativ sind oder gegen die Richtlinien der Social-Media Plattform, deutsches Recht und oder das Copyright verstoßen, werden nach Kenntnisnahme ohne Ankündigung entfernt. Der Teilnehmer ist damit vom Gewinn ausgeschlossen.
6. Weitere Voraussetzung für die Teilnahme ist das Liken der Facebook-/Instagram-Seite der Kohdent Roland Kohler Medizintechnik GmbH.
7. Der Gewinner wird nach dem Zufallsprinzip ermittelt und in den Kommentaren des Gewinnspielposts bekanntgegeben und via privater Nachricht oder E-Mail kontaktiert.
8. Es werden alle Facebook/Instagram Namen der Teilnehmer zur Gewinnauslosung erfasst. Alle Daten werden spätestens 30 Tage nach Ende des Gewinnspiels gelöscht. Adressdaten werden nur von den Gewinnern erfasst und nur zum Versand des Gewinnes genutzt. Es werden keine Daten an Dritte weitergeben. Den Teilnehmern stehen gesetzliche Auskunfts-, Änderungs- und Widerrufsrechte zu.
9. Das Gewinnspiel steht in keiner Verbindung zu Facebook/Instagram und wird in keiner Weise von Facebook/Instagram gesponsert, unterstützt oder organisiert.
10. Der Veranstalter behält sich das Recht vor, das Gewinnspiel anzupassen, zu ändern oder abubrechen, falls die Notwendigkeit besteht.

Conditions of participation for the sweepstakes on Facebook and Instagram

1. The organizer of the competition is Kohdent Roland Kohler Medizintechnik GmbH & Co. KG | Bodenseeallee 14-16, 78333 Stockach, Germany.
2. The sweepstakes starts on Tuesday 07/19/2022 at 11:00 am (CET) and ends on Monday 07/25/2022 at 11:00 am (CET).
3. The following prize will be raffled among all participating users: 3x each one JMK Private Luxury cosmetic scissors.
4. The participation takes place via a comment to the corresponding post.
5. Comments that are condescending, damaging to reputation or negative or violate the guidelines of the social media platform, German law and or copyright will be removed without notice. The participant is thus excluded from winning.
6. Another prerequisite for participation is liking the Facebook/Instagram page of Kohdent Roland Kohler Medizintechnik GmbH.
7. The winner will be randomly selected and announced in the comments of the competition post and contacted via private message or email.
8. All Facebook/Instagram names of the participants will be recorded for the prize draw. All data will be deleted no later than 30 days after the end of the sweepstakes. Address data will only be collected from the winners and will only be used to send the prize. No data will be passed on to third parties.
9. The competition is not connected to Facebook/Instagram and is in no way sponsored, supported or organized by Facebook/Instagram.
10. The organizer reserves the right to adjust, change or cancel the contest if the need arises.